

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」



練馬区立南田中小学校
校長 原田 知樹
NO. 25

先週号から、表題のみなみんバードが変わっているのに、お気づきになりましたか？
今年は、創立52周年ということで、数字が50から52にリニューアルしました。

ナンタナ体育学習発表会では、体育を参観していただきました。教科の授業参観していただく機会がなかったので、今回は国語の学習で、各グループがどのような学習をしているのかをお知らせいたします。

☆国語の授業の紹介☆

天水グループ：「あいうえおうさま」の教材を使用しています。平仮名を一文字ずつ言いながら、口形の練習をしています。そして、本文の音読をして、平仮名の視写をしています。最近では、筆圧が強くなり字体が整ってきました。

井上グループ：「くちばし」の説明文の教材を使用しています。いろいろな鳥のくちばしを見て、①どことなくちばしなのか。②くちばしで何をしているのか。③くちばしでどうするのか。を学習しています。映像も見て、楽しく学習をしています。

中村グループ：「動物の赤ちゃん」の説明文の教材を使用しています。ライオンとシマウマ、カンガルーの赤ちゃんの成長について、違いを比べています。また、毎月、詩の音読をしています。11月は「かく」という詩で、いろいろな「かく」を学習しています。

五影グループ：「森のかくれんぼう」の物語文の教材を使用しています。場面ごとの心情を理解するために、自分たちが希望する登場人物になりきって、音読をしています。役になりきろうとして、生き生きと学習をしています。

遠藤グループ：説明文の学習は、9月に「すがたを変える大豆」を行いました。今回は、「ありの行列」を教材として、「問い」から「答え」までの考えの進め方を読み取っていきます。しっかり考え、集中して学習をしています。